Steinheimer Karnevalsverein StKG

In Stei'm der Elferrat nach gutem altem Brauch, besucht die Kinder, Jugend und Senioren auch.

16. Januar - 13. Februar 2012

Unter diesem Motto wurde am Mittwoch, 16. Januar die siebte Sonderausstellung der Steinheimer Karnevalsgesellschaft (StKG) im Möbelmuseum eröffnet. Wurden in den vergangenen Jahren die Prinzenpaare, die Rosenmontagsumzüge, der Kinderkarneval, die Musikkapellen, die

Büttenabende und vieles mehr thematisiert, ging es diesmal um den Besuch des Prinzen und des Elferrates bei den jüngeren und älteren Menschen in der Stadt, sprich bei den Schulen, Kindergärten und Senioreneinrichtungen. Hermann Brak, Lothar Runte, Nicolas Sievers und Thomas Brak sammelten seit einigen Monaten Fotos, Zeitungsberichte und Dokumente. Hermann Brak sagte: "Gar nicht so einfach. Es gibt kein Dokument, das besagt, seit wann der Prinz mit Abordnung offiziell an den einzelnen Veranstaltungen teilnimmt."







Lothar Runte, Ehrenpräsident der StKG, wußte: "Das hat sich irgendwann in den 80er Jahren so ergeben und immer weiterentwickelt". "Die vergangenen fünf bis zehn Jahre haben wir besonders gut dokumentieren und aufbereiten können", so die Archivare. Dabei wird deutlich, dass inzwischen die Terminkalender des Prinzen und seines Gefolges prall gefüllt sind. Fast alle Kindergärten, Schulen und Senioreneinrichtungen wurden in der

Karnevalszeit besucht. Dort fanden jeweils immer wieder ganz unterschiedliche bunte und sehenswerte Veranstaltungen statt. So lohnte sich der Besuch der Ausstellung auch 2013 wieder - wie in den vergangenen sechs Jahren. Bis zum Rosenmontag war die Ausstellung jeweils mittwochs und sonntags von 14 Uhr bis 17 Uhr zu sehen. Eintritt war frei.